

## Mujeres con influencia

**D**OÑA Irene, una mujer rubia, de porte elegante, destaca entre los hombres de Madrigal por su energía y entre los niños por su ternura. A sus cuarenta y siete años, desprende la autoridad que exige la política y la paciencia imprescindible para su condición de maestra de párvulos. Las cosas no son fáciles en Madrigal de las Altas Torres, con sus jóvenes en paro, sus jubilados casi sin pensión y sus murallas rotas por el olvido con que le ha pagado la historia más reciente. Doña Irene es consciente de ello y todos los días, zapatitos de tacón, boquita y uñas pintadas, marcha decidida a su tarea infrecuente de alcaldesa-maestra.

-¿Cómo se ve desde Madrigal el presente de España?

-Lamentable, no parece que se pueda gobernar. El momento es difícil, todos debemos aportar lo que podamos, ceder protagonismo y apoyar al que mejor lo pueda hacer, ya que esta situación no es beneficiosa para nadie; al final, el que paga siempre es el más humilde.

-Aquí hay mucha gente humilde...

-Sí, tenemos más de doscientos obreros en paro, hombres que sólo trabajan mes y medio, ahora que toca la recolección de la remolacha, y otro mes y medio en abril. El resto del año prácticamente están a expensas de las cantidades que el Gobierno manda para el paro. Hay muchas familias que viven en chabolas adosadas a la muralla, y los pensionistas, unos trescientos cincuenta, ni siquiera pueden hacerse todos los días con cinco duros para poder bajar a la taberna y ver allí la televisión.

-En estas circunstancias no debe ser fácil la tarea de alcaldesa.

-Estar en un puesto donde hay tantas dificultades económicas no es nada agradable. Ves la angustia en las familias, en los hombres que te abordan por la calle en demanda de trabajo, en los comercios donde hay gente a la que ya no se le fa... hay ratos muy duros, y no sólo en el ambiente obrero, sino también cuando hay que tomar decisiones fuertes en cuestión de urbanismo... aquí todas las decisiones pesan muchísimo.

-Usted se presentó a la Alcaldía dentro de un grupo de independientes, pero ¿hacia dónde van sus simpatías?

-Bueno, yo, con tal de que no sea una opción marxista... Si hubiera un centro-centro definido yo estaría ahí, pero ahora mismo la verdad es que el cen-



**“UCD sólo me ha puesto dificultades”**